



La Lettre de l'APHRAP

N°8 Novembre 2002

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo,
ProdeTech

L'Association se porte bien

Depuis le début de cette année 2002, le Bureau, les Commissions, le Conseil d'Administration, ont déployé une grande activité.

L'Association a respecté son engagement de maintenir un bon équilibre entre les activités conviviales et les dossiers sociaux : citons la sortie à Quinson, la randonnée au Garlaban, l'apéritif avant les vacances et une dizaine de réunions des Commissions, plus la rencontre spécifique pour les Garanties de Ressources et celle sur la Mutuelle des Retraités et Préretraités, sans oublier les démarches auprès d'Axa et Méderic pour faire respecter aux assureurs leurs engagements (cas de la revalorisation de la rente d'invalidité).

Le contact entre l'APHRAP et les dirigeants d'Aventis CropScience est toujours excellent. Ainsi, à l'occasion de notre déplacement à Lyon (Pierre Carles, Georges Petitbois, Elisabeth Baëza et moi-même), nous avons rencontré Jean Claude Desjours DRH Relations Sociales, Daniel Poly Responsable Etudes et Projets Relations Sociales et Lise-Marie Pellegrini Service Relations Sociales de Bayer CropScience qui nous ont apporté les réponses à des questions posées, en particulier sur le Plan Épargne Entreprise Aventis.

Évidemment, une page est encore tournée, une nouvelle s'ouvre, c'est en effet, sous le sigle de Bayer CropScience que ces personnes nous ont reçu.

J'ai le plaisir également, de vous faire savoir que la **subvention 2002 est arrivée**. En votre nom, je remercie Bayer CropScience, en la personne de Jean Claude Desjours. Je le remercie aussi pour son écoute et son attachement à notre association, sans oublier en cela Harry Touret qui a quitté récemment le Groupe.

Lors du déplacement effectué pour l'assemblée générale de la Mutuelle Aventis CropScience, le dialogue avec Daniel Vasserot, qui en est le Président s'est poursuivi. La mutuelle se porte bien et ne saurait, semble-t-il, être remise en cause, dans le futur, par les orientations de Bayer CropScience.

Divers articles de notre lettre n° 8 reprennent plus en détail tous ces sujets. Vous découvrirez aussi un article sur ce que devient «notre site de Saint Marcel».

Pour piloter l'Association, vous avez choisi un groupe qui s'investit, vous le voyez, un maximum. Aussi, une de nos préoccupations est de construire l'avenir en songeant à une relève partielle des hommes en place. Eh oui ! Petit à petit nous devrions nous retirer et laisser la place à des nouveaux, voulant s'investir et volontaires. La **prochaine assemblée générale de l'APHRAP prévue en février 2003** sera l'occasion d'en reparler.

Une satisfaction pour nous : beaucoup de personnes s'adressent maintenant à l'APHRAP dès qu'ils ont un problème, une question concernant leur contrat et leur situation de Garanties de Ressources, leur Prévoyance, leur compte Plan Épargne Entreprise, etc.... ce qui nous montre votre confiance.

Et pour conclure, ce qui est bien dans tout cela, c'est que cette activité, souvent presque trop prenante, se fait dans un excellent climat d'équipe, avec beaucoup de simplicité, dans la bonne humeur et avec un plaisir certain.

Bernard Lachamp

Président de l'APHRAP

Sommaire

Page 1 : L'édito du président

Page 2 : Commission Animation

Le Secrétariat communique

Page 3 : Le trésorier communique :

Fin de l'imbroglie sur les FCP AgrEvo vers

Aventis

Les valeurs des parts

Page 4 : Ne tournons pas trop facilement la page

Page 5 : Commission Garantie de ressources

Page 6 : Des nouvelles de la Commission Préretraités

Retraités



La Lettre de l'APHRAP

N°8 Novembre 2002

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo,
ProdeTech

Commission Animation

Comme nous l'avons annoncé, la commission animation de l'APHRAP, a organisé diverses manifestations au cours de l'année.

- Sorties pédestres : Le Garlaban le 19 mai
La Ste Baume le 15 octobre
- Apéritif festif le 14 juin au parc Jean Moulin à Aubagne.

Nous devons également organiser une sortie à l'île du Frioul le 26 septembre, en raison du mauvais temps cette sortie a été annulée.

- Visite guidée de l'aquarium du Grau du roi le 21 novembre 2002.

L'apéritif festif, qui a réuni 68 participants, a démontré, s'il le fallait, l'intérêt convivial de ce genre de manifestation.



Le sommet du Garlaban et oui....

Le Secrétariat communique

Comme tous les ans l'Assemblée Générale de l'APHRAP aura lieu en début d'année prochaine,

Mardi 11 février 2003 à 16 H 00 à La Destrousse

Vous aurez la possibilité de présenter votre candidature au conseil d'administration, si vous désirez vous investir dans cette association. **Les candidatures doivent parvenir au secrétariat de l'APHRAP avant le 10 janvier 2003.**

Vous avez également la possibilité d'intégrer une des trois commissions qui composent notre association.

- La commission animation : animateur Gilbert Rols
La commission Garanties de Ressources (G.R.) : animateur Georges Petitbois
- La commission Préretraité et Retraité (P.R.R.) : animateur Pierre Carles

Venez nous rejoindre, nous souhaitons vivement votre participation active.

Nous ont rejoint dernièrement :

Nouredine MELLITTI, Guy DEPREY, Mohamed CHAABANE, et Roger GRANGE.

Sympathisant : **Luc FUENTES.**



La Lettre de l'APHRAP

N°8 Novembre 2002

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo,
ProdeTech

Les adhésions 2002 à l'APHRAP en quelques chiffres :

168 adhérents / 294 potentiels = 57,1 % . Ceci laisse encore entrevoir des possibilités de nous développer....

Par catégorie :

1 GR / 10 = 10%, 28 GPR3 / 33 = 84,8%, 46 NGPR3 / 57 = 80,7 %, 49 Mutualistes APICIL / 99 = 49,5%

Nous avons appris que **Jean ALGANS** et **Gérard FLOURET**, membres de l'Association, nous ont quitté.

C'est au nom de tous les adhérents de notre Association, que nous renouvelons nos très sincères condoléances à leurs familles.

Fin de l'Imbroglie sur les FCP AgrEvo vers Aventis

Après bien des démarches, nous avons obtenu des réponses satisfaisantes à nos interrogations sur le transfert des fonds « AgrEvo » vers les fonds « Aventis ».

Si vous vous êtes inquiétez, il n'y a plus lieu de l'être.

Reste que l'absence d'information aux bénéficiaires est un « raté » regrettable que nous avons souligné.

Le transfert s'est donc effectué à la date du 30 avril 2002. A cette date les valeurs des parts étaient :

AgrEvo Protection : 2,51 € , AgrEvo Croissance : 4,37 €

La correspondance des comptes est la suivante :

- AgrEvo Protection est transféré au fonds « Aventis Équilibre Obligations »
- AgrEvo Croissance est transféré au fonds « Aventis Actions Europe »

La valeur de ces fonds au moment du transfert était :

- **Aventis Équilibre Obligations : 44,95 €**, **Aventis Actions Europe : 49,99 €**

Ces valeurs figuraient sur votre premier relevé Aventis/InterÉpargne.

Elle est consultable sur Minitel ou Internet avec l'identifiant et votre code personnel. Ces informations, ainsi que le code minitel et l'adresse Internet, sont sur tous vos relevés.

Par ailleurs nous publions les dernières valeurs connues de ces fonds InterÉpargne Aventis

Procida : CIPE, Fds A, B, C : toujours impossible à obtenir.

Aventis : InterÉpargne (05500) : au 30 octobre 2002, Aventis Actions monde : 15,46 €, Aventis Sécurité : 27,28 €, Aventis Équilibre Actions : 44,30 €, Aventis Équilibre Obligations : 41,78 €, Aventis Actions Europe : 36,60 €, Actions Aventis : 58,32 €, Aventis Souscription : 17,10 €, Aventis 2000 : 10,99 €, Temp Pelt Actions Aventis : 21,43 €, Pelt Actions Aventis : 58,35 €, Performance Aventis : (au 30 septembre) : 53,00 €.



La Lettre de l'APHRAP

N°8 Novembre 2002

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo,
ProdeTech

Ne tournons pas trop facilement la page

Quid du site de Saint Marcel ?

1875 Établissements Granjon, Marseille
1917 SA Produits Chimiques Industriels et Viticoles
(Paris, Beaucaire),
1949 Constitution de Procida (Comptoir Chimique
Mérional, Établissement Granjon, SPCIV) et fusion
décembre 52 / janvier 53
1962 Procida filiale agricole de Roussel Uclaf,
1994 AgrEvo
2000 Provalis,
2002 ? État des lieux :



Sur le site se trouvent

Provalis (82 personnes), Capiscol (5 personnes), SBM (10 personnes)

Bayer CropScience (12 personnes), AGCI d'Adrien Matina (5 personnes), Echappée Bleue de Chantal Bonifay (1 personne), Isotherre (2 personnes).

Même si elle est une société (100 % française) de sous-traitance des donneurs d'ordre de l'agrochimie, Provalis de par son personnel, de par son matériel, de par ses missions peut être considérée (hors R et D) dans le droit fil de Procida.

Bien sûr les effectifs ont considérablement «diminué» : 88 CDI et 22 intérimaires ont formulé et conditionné en 2001, 16 000 tonnes de produits (insecticides, fongicides, herbicides). Mais son encadrement et beaucoup de personnel nous sont «encore» connus : JM Daractz, comme D.G., M. Carrière à la Qualité, M Collet à l'Environnement/sécurité, C Van Caneghem en unité opérationnelle (avec notamment F. Mirabile en fabrication et M. Moneris en contrôle qualité), F Goachet aux Services Techniques (avec M Soukiassian en maintenance) N Geffroy en comptabilité-gestion, G Gimenez aux Ressources Humaines et en fabrication beaucoup de Beaucairois sont encore présents comme H Yadine, A Escudero, F Jean, P Heimbürger, Cr Armentier et de Marseillais R Mifsud, L Mouscio, A Bouklainseur, L Hamitouche, J Gunzburger, M Jamli, M Luciani, S Allemand ...

Nous avons relevé quelques évolutions notoires :

Classée Seveso II depuis février 2002

Management de la qualité certifié 9001 version 2000 depuis 2001

Management de l'Environnement certifié ISO14001 depuis 2000

Gestion de la Sécurité depuis février 2002, ...

dans un contexte difficile des « labels » dont ces fabricants peuvent être fiers, et qui sont dans ce type de sociétés assez rares pour être soulignés.

Les formulations maintenant réalisées sont des SC, OF, EC, EW, ULV, WG (bon courage pour les néophytes!), après la suppression des PM, PP, GR : arrêt des Lödige, Alpine et autres Contraplex...

A souligner (pub !) une nouveauté le Decis Protech qui va remplacer le Decis EC 25, moins titré que ce dernier, c'est un émulflo (moins de solvant), de quoi réjouir la planète... écologique !

Pour conclure, souhaitons à ceux qui maintiennent ce métier, celui qui était le nôtre, beaucoup de petits (ou de gros) donneurs d'ordre !.

Et bon courage

Dernière nouvelle : un audit de suivi, vient en septembre 2002 d'avoir lieu sur les systèmes qualités et environnementaux. Les conclusions très positives de cet audit nous font dire aux responsables Qualité et à tous les «acteurs» impliqués, dans un contexte difficile...: ... BRAVO



La Lettre de l'APHRAP

N°8 Novembre 2002

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo,
ProdeTech

Commission Garantie de Ressources

Réunion du 17 septembre 2002

Commission de suivi

En présence de Jean Claude Desjours et d'Anne Marie Pellegrini pour Bayer CropScience, de M Berkovici pour AXA, Mmes Furet et Lhomme pour AON, des représentants syndicaux CFE-CGC, CGT, CFTC, CGT-FO, et des représentants de l'APHRAP, la réunion s'est tenue à Marseille.

Ont été discutés et examinés les comptes individuels au 31/12/2001, fonds de placement et retraite.

Ces sujets ont été relatés lors de la réunion du 24 octobre avec les GR, un compte-rendu détaillé leur a été remis.

Il est à noter l'avancée financière de 5 % consentie aux GR3 au 1^{er} janvier 2002 et , l'évocation des bonnes relations de AON avec nos adhérents. A souligner que nous avons demandé à Mmes Furet et Lhomme un retour d'informations sur le document Assurance Volontaire Vieillesse, nous l'avons eu dans la semaine qui a suivi !

Ceux qui n'étaient pas présents à la réunion du 24 octobre peuvent demander le compte-rendu au secrétariat de l'APHRAP.

Réunion du 24 octobre 2002

Le jeudi 24 octobre 2002, à la demande de la Commission Garanties de ressources, une réunion d'information s'est tenue à La Destrousse. 35 « Garanties de ressources » ont pu s'informer sur les sujets qui seront, pour eux, d'actualité à plus ou moins long terme. Pierre Carles a exposé l'étude qu'il a menée, avec la Commission PRR, sur les couvertures « Assurance Maladies », sujet qui sera bientôt très important pour les GRP3. Bien sûr, les documents présentés, sont évolutifs mais ce travail remarquable nous permettra d'être « prêt » le moment venu,

Élisabeth Baëza a éclairci, le sujet combien confus des retraites (points, trimestres, échéance.....),

Georges Petitbois a relaté la réunion annuelle de la Commission de suivi, issue des Accords d'entreprise,

Bernard Lachamp nous a parlé du déplacement à Lyon, dont vous trouverez par ailleurs le détail.

Tous les thèmes abordés feront l'objet de documents remis lors de l'assemblée générale.

Compte-tenu des bonnes relations que nous avons avec AON, il est demandé que les adhérents s'adressent, dans la mesure du possible à l'APHRAP, en effet le problème ou le cas de chacun peut être utile pour tous ... ou peut être résolu avec l'organisme gestionnaire.

